



Aufgabenstellung: Programmierung Webseite „Fabrik reanimiert!“

Für die zukünftige Entwicklung der ehemaligen Anker-Teigwarenfabrik in Löbau führt die Stiftung Haus Schminke in Zusammenarbeit mit der Stadt Löbau bis Ende 2024 einen Bürgerbeteiligungsprozess durch. Das Projekt richtet sich an eine möglichst breite Zielgruppe. Zentrale Aufgabe der Öffentlichkeitsarbeit ist es, eine motivierende und positive Einladung zum Mitmachen auszusprechen. Für die Programmierung der Webseite für das Projekt soll ein/eine Dienstleister:in beauftragt werden.

Für die Angebotserstellung sind die folgenden Punkte zu beachten:

- Einfache responsive Webseite für Desktop, Smartphone und Tablet
- vorgegebenes Design (Mock-Up wird vom Grafikbüro gestellt)
- URL ist bereits gesichert, Domain bei all-inkl vorhanden
- Einfache Menüstruktur (voraussichtlich maximal 5 Menüpunkte) für möglichst einfache Nutzung durch eine breite Zielgruppe
- Berücksichtigung von Förderformel und Logos (wird vom Auftraggeber gestellt)
- durch den Auftraggeber nutzbares CMS, vorzugsweise ohne Folgekosten (bitte angeben welches CMS gewählt wird)

Das Befüllen der Seitenstruktur mit Inhalten ist nicht Teil der Aufgabenstellung und wird durch den Auftraggeber übernommen.

Bitte fügen Sie Ihrem Angebot Links zu mindestens **drei von Ihnen erstellten Webseiten** bei, die zu den oben genannten Anforderungen passen. Wichtige Schlagworte für das Projekt sind „Niedrigschwelligkeit“, „breite Zielgruppe“, „Mitmachen“, „Beteiligen“.

Abgabefrist: 26.09.2023 23:59 Uhr
Projektstart: ab sofort
Anlage: Projektbeschreibung

Bitte senden Sie uns Ihr Angebot im PDF-Format per E-Mail. Auch bei Fragen wenden Sie sich bitte an: info@stiftung-hausschminke.eu.

Julia Bojaryn und Merte Stork
Projekt „Fabrik reanimiert!“



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.